
 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

                                      

● 事前お申込みご予約制    

● お茶をお配りします。給水タイムあり。 ● お菓子はお持ち帰り頂きます。  

※ まだまだ残暑が厳しいと思いますが、余裕を持ってご参加ください。 

毎回皆さまのお元気なお顔に出会えることが嬉しい。 

          男性のご参加が増えて、皆さまの歌の響きに厚みが増し一層美しいですね  (^^♪ 

        たくさんの皆さまのご来場を、心よりお待ち申し上げております～  

    

 

 

 

 

 

新栄早渕地区・社会福祉協議会                 令和 5 年７月発行 [2023-3] 

＊＊＊＊＊＊ 「こんにちは～、社協（しゃきょう）です～！」         会長 堀 隆 

  「社会福祉協議会」ってな～に！？・・・ご存知ない方へ 

社会福祉法という法律に定められた「地域福祉の推進を図ること」を目的にした組織で、県・市・区にあり、行政と 

連携もしていますが、行政ではなく民間の社会福祉団体です。 誰もが住みやすい街となるよう、身近な福祉課題に 

ついて、地域の皆さんと考え取り組んでいるのが社協で、地区社協の委員の中には民生委員・児童委員さんや、 

自治会町内会の会長さん・役員さんも含まれています。 会長、事務局長もボランティアで活動しています！ 

【 お知らせ 】 
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この地区の特性・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

                             出てきた具体案（一部です） 

                 ● SNS・ホームページ作り。    ● 労力を減らす工夫 

● より多くの人が参加するような祭り・イベント 

 ● 子供会のテコ入れ・新しい活動の検討 

       ● 日頃の延長で安全対策・・・ワンワンパトロールなど 

      ● 中高生にも運営を任せてはどうか？ 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊  文責：新栄早渕地区社会福祉協議会 事務局長 川口春惠 * 連絡先 090-2257-2005 * * * * * * 

社協だより  

ゆいぴー 

区社協 ﾏｽｺｯﾄ 

 

裏面ポスターに詳細 

6/25 支えあい「地域懇談会」で話し合ったこと  

地区社協主催「 歌声喫茶 ゆいぴ～ 」 次回は 9 月３日㈰ 開催～♪ 

歌で暑さを 

吹き飛ばせ！ 

● 一部を除き（早渕３丁目など）、ほとんどが新興住宅地。 

       若い人・サラリーマンが多く、横のつながりが少ない。 

● 商店街、または商店が集まった場所もなく、商店会の力をお借り出来ない。 

 

● 地区内に神社仏閣が一つもなく、祭礼等による求心力が期待できない。 

 

● 消防団の存続も危ぶまれている状況。ボランティア活動も殆どなかった。 

 

こういう繋がりを持てたらいい

なぁ～…こんな事やりたい！ 

そもそも、何のために繋がるの？ 

災害時は、遠い親戚より近くの他人！ 

(大地震時、実際の統計) 

子どもたちの故郷の町にしたい！ 


